

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Informa:

NUEVA EDICIÓN PROYECTO R-VIVE DE LA FUNDACIÓN LO QUE DE VERDAD IMPORTA, DIRIGIDO A MUJERES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA DE GÉNERO

El próximo 26 de junio, la fundación Lo Que de Verdad Importa celebra en Madrid una nueva edición del proyecto R-VIVE para mujeres víctimas de violencia de género, un evento gratuito dirigido, en esta ocasión, a todas aquellas mujeres luchadoras a quienes la vida no se lo ha puesto fácil.

R-VIVE es un proyecto especialmente diseñado para beneficiar a los sectores más vulnerables y en riesgo de exclusión cuyo objetivo principal es promover valores como la superación, el valor y la tolerancia a colectivos en riesgo de exclusión mediante ejemplos de vida que puedan servirles como referente.

Esta nueva edición del proyecto R-VIVE contará con el **testimonio de Ana Bella Estévez**, que tras sufrir malos tratos por parte de su marido creó la "Fundación Ana Bella Para La Ayuda A Mujeres Maltratadas", y **con Miriam Fernández**, joven actriz y cantante con discapacidad, todo un signo de lucha y superación.

Os animamos a participar en el proyecto R-VIVE en donde poder compartir experiencias y vivencias y poder abordar la violencia de género desde la esperanza de salir de ella y construir una nueva vida alejada del miedo.

Podéis inscribiros de manera gratuita en el siguiente link

https://www.loquedeverdadimporta.org/proyecto/r-vive/



19 de junio de 2018

